

gov.il

gov.il

Erklärung von Premierminister Netanyahu

3-4 Minuten

Regierung

Die 37. Regierung

Datum der Veröffentlichung

21.01.2024

Premierminister Benjamin Netanjahu, heute:

"Wir setzen den Krieg an allen Fronten und in allen Bereichen fort. Wir gewähren keinem Terroristen Immunität: Nicht in Gaza, nicht im Libanon, nicht in Syrien und nirgendwo. Wer auch immer versucht, uns zu schaden, wir werden ihm schaden.

Was unsere Geiseln anbelangt, so haben wir - Stand heute - 110 unserer Geiseln nach Hause zurückgebracht, und wir sind verpflichtet, sie alle zurückzubringen. Dies ist eines der Ziele des Krieges, und der militärische Druck ist eine notwendige Voraussetzung, um dieses Ziel zu erreichen.

Daran arbeite ich rund um die Uhr. Aber um es klar zu sagen: Ich lehne die Kapitulationsbedingungen der Hamas-Monster strikt ab.

Die Hamas fordert als Gegenleistung für die Freilassung unserer Geiseln das Ende des Krieges, den Abzug unserer Truppen aus dem Gazastreifen, die Freilassung der Mörder und Vergewaltiger der Nukhba und das Belassen der Hamas.

Würden wir dem zustimmen, dann wären unsere Soldaten umsonst gefallen. Würden wir dem zustimmen, wären wir nicht in der Lage, die Sicherheit unserer Bürger zu gewährleisten. Wir wären nicht in der Lage, die Evakuierten sicher in ihre Häuser zurückzubringen, und der nächste 7. Oktober wäre nur eine Frage der Zeit. Ich bin nicht bereit, einen solchen tödlichen Schlag für die Sicherheit Israels hinzunehmen; deshalb werden wir dem nicht zustimmen.

Die von der Hamas vorgeschlagenen Bedingungen unterstreichen einen einfachen Punkt: Es gibt keinen Ersatz für den Sieg. Nur ein vollständiger Sieg wird die Beseitigung der Hamas und die Rückkehr aller unserer Geiseln gewährleisten.

Dies habe ich Präsident Biden bei unserem Gespräch am Wochenende gesagt. Ich weiß die Unterstützung der USA für Israel sehr zu schätzen und habe dies auch gegenüber dem Präsidenten zum Ausdruck gebracht. Ich werde jedoch mit Nachdruck auf unsere vitalen Interessen hinweisen. Ich habe gegenüber Präsident Biden unsere Entschlossenheit betont, alle Ziele des Krieges zu erreichen und sicherzustellen, dass der Gazastreifen nie wieder eine Bedrohung für Israel darstellt.

Deshalb bestehe ich darauf, dass es nach dem vollständigen Sieg, nach der Eliminierung der Hamas, in Gaza keine Entität mehr geben wird, die den Terrorismus finanziert, für den Terrorismus ausbildet oder Terroristen entsendet.

Der Gazastreifen muss entmilitarisiert werden und unter der vollen Sicherheitskontrolle Israels stehen.

Ich werde keine Kompromisse eingehen, wenn es um die vollständige israelische Sicherheitskontrolle über das gesamte Gebiet westlich des Jordans geht.

Als israelischer Premierminister habe ich diese Position trotz des großen internationalen und nationalen Drucks mit Nachdruck vertreten.

Meine Beharrlichkeit hat im Laufe der Jahre die Gründung eines palästinensischen Staates verhindert, der eine existenzielle Gefahr für Israel dargestellt hätte. Solange ich Premierminister bin, werde ich weiterhin mit Nachdruck auf dieser Position beharren. Wenn jemand eine andere Position vertritt, sollte er Führungsstärke zeigen und den Bürgern Israels seinen Standpunkt offen darlegen."

(Übersetzt mit DeepL)

+++

Statement by PM Netanyahu

3–4 Minuten

- Government
The 37th Government
- Publish Date
21.01.2024

Prime Minister Benjamin Netanyahu, today:

"We are continuing the war on all fronts and in all sectors. We are not giving immunity to any terrorist: Not in Gaza, not in Lebanon, not in Syria and not anywhere. Whoever tries to harm us, we will harm him.

Regarding our hostages, we have returned home – as of today – 110 of our hostages and we are obligated to returning all of them. This is one of the goals of the war and the military pressure is a necessary condition to achieving it.

I am working on this around the clock. But let it be clear: I utterly reject the Hamas monsters' capitulation terms.

Hamas is demanding, in exchange for the release of our hostages, the end of the war, the withdrawal of our forces from Gaza, the release of the murders and rapists of the Nukhba and leaving Hamas in place.

Were we to agree to this – our soldiers would have fallen in vain. Were we to agree to this – we would not be able to ensure the security of our citizens. We would be unable to safely restore the evacuees to their homes and the next October 7 would be only a question of time. I am not prepared to accept such a mortal blow to the security of Israel; therefore, we will not agree to this.

The conditions being proposed by Hamas underscore a simple point – there is no substitute for victory. Only total victory will ensure the elimination of Hamas and the return of all our hostages.

I told President Biden this in our conversation over the weekend. I greatly appreciate the US support for Israel and I also expressed this to the President. However, I will strongly insist on our vital interests. I emphasized to President Biden our determination to achieve all of the goals of the war, and to ensure that Gaza never again constitutes a threat to Israel.

Therefore, I insist that after we achieve total victory, after we eliminate Hamas, there will no entity in Gaza that finances terrorism, educates for terrorism or sends terrorists.

Gaza must be demilitarized, under Israel's full security control.

I will not compromise on full Israeli security control of all territory west of the Jordan River.

As Prime Minister of Israel, I have strongly upheld this position in the face of great international and domestic pressure.

My insistence is what has prevented – over the years – the establishment of a Palestinian state that would have constituted an existential danger to Israel. As long as I am Prime Minister, I will continue to strongly insist on this. If someone has a different position, they should show leadership and candidly state their position to the citizens of Israel."